

## Weltspartagsspende: 1. MüKaGe erhält neue Gardekostüme

4851 Spardosen wurden am Weltspartag bei der Sparkasse Mülheim an der Ruhr gezählt. Im Rahmen der Aktion „Sparen&Helfen“ werden für jeden Sparer 5€ gespendet. Die Spendensumme kommt in diesem Jahr Projekten in Broich zu Gute. Auch der Mülheim Karneval wurde gefördert: Die 1. Mülheimer Karnevals Gesellschaft konnte mit unserer Förderung die Garde und die Tanzformation mit neuen Kostümen ausstatten. Hoffentlich sind die Kostüme warm genug für den Rosenmontagszug.



Andrea Narkewitz (rechts) freute sich über den Besuch der "MüKaGe" in der Sparkasse Broich.